



6 Pièces

250 m²

Réf. 2114 JD

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes à pied des plages et du centre de Cannes, lumineuse villa familiale de 250 m² exposée plein sud en bord de mer de 5 chambres et 4 salles bains avec sa piscine privative. Descriptif En entrant vous découvrirez l'espace de vie intérieur entièrement ouvert sur l'espace salon et sa terrasse plein SUD avec sa vue mer féérique et vue piscine. Dans le prolongement de la salle à manger où se trouve un confortable canapé 3 places avec sa TV et deux fauteuils, vous trouverez la salle à manger et la cuisine toute équipée. (Fours, micro-onde, lave-vaisselle, frigo américain, machine ...

Bright family villa of 250 sqm facing south on the seafront with 5 bedrooms and 4 bathrooms with its private pool. Upon entering you will discover the interior living space entirely open to the living room and its south-facing terrace with its enchanting sea view and pool view. In the extension of the dining room where there is a comfortable 3-seater sofa with its TV and two armchairs, you will find the dining room and the fully equipped kitchen (ovens, microwave, dishwasher, American fridge, Nespresso machine, kettle, toaster etc.). On the same level you will find the guest toilet and two ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

